

Djokovic no piensa en el retiro



Belgrado, 27 sep (RHC) El tenista serbio Novak Djokovic aseguró hoy que no piensa en el retiro y que planea jugar por lo menos 10 años más.

No sé todavía cuántos años más seguiré (jugando tenis), diría que para los próximos 10 años. Un final no está en el horizonte, declaró el jugador de 30 años.

El exnúmero uno del mundo, quien se encuentra en reposo hasta el fin de la temporada por una lesión en el codo derecho, explicó que se mantiene activo y contento por tener estos meses para organizar su vida.

Ya pasaron dos meses y jamás antes estuve tanto tiempo sin la raqueta. Me faltan mucho los partidos, aunque en este tiempo suceden igual muchas cosas bellas, comentó Djokovic en referencia al nacimiento de Tata, su segunda hija.

Entre las novedades de su entorno durante este tiempo estuvo el fichaje reciente a su equipo de trabajo del fisioterapeuta argentino Ulises Badio, que trabajó con el español Rafael Nadal y el suizo Roger Federer, entre otros.

Djokovic espera regresar al circuito en enero en el Abierto de Australia, aunque por su prolongada ausencia dejará de estar en el top-10 del mundo por primera vez en una década.

(Tomado de Prensa Latina)



Radio Habana Cuba